

Un nouveau président pour APIA Hauts-de-France

Xavier Vankeerberghen a été nommé président d'APIA Hauts-de-France en novembre dernier. Il succède à François Almaleh.

PAR [AMANDINE PINOT](#) - 20 DÉCEMBRE 2022



Association sans but lucratif à Paris, en régions ainsi qu'en Suisse, APIA (Administrateurs Professionnels Indépendants Associés) a pour but de promouvoir et professionnaliser par des actions et des travaux collectifs, la fonction d'administrateur indépendant en PME, ETI et associations. Elle regroupe 250 membres, dirigeants ou anciens dirigeants, qui totalisent 300 mandats d'administrateurs indépendants dans 35 secteurs d'activité différents.

En Hauts-de-France, APIA est présidée par Xavier Vankeerberghen, membre depuis six ans et administrateur indépendant au sein de start-up, ETI, entreprises familiales et associations. Il est aussi à l'origine, avec Philippe Thomas, devenu président d'Apia, la délégation régionale des Hauts-de-France en 2017.

Les objectifs de l'antenne pour 2023-2025 : atteindre les 25 membres, promouvoir la région et l'intérêt d'une gouvernance ouverte (conférences, témoignages, interventions...), proposer aux entreprises un process d'évaluation de leur gouvernance mais aussi contribuer à la formation permanente des administrateurs indépendants au travers d'animations de formations et la rédaction de documents experts.

ÉTIQUETTES: [ASSOCIATION APIA](#)

CATEGORIES: [EN BREF](#)